

Mardi 23 février 2022

1ère Lecture : Is 55, 10-11

Évangile : Mt 6, 7-15

Selon Jésus, on pourrait prier comme un païen...dans le vide. Il ne s'agit ainsi pas tant de réciter des prières que de parler à quelqu'un, de s'adresser à Notre Père. Il s'agit, comme l'écrira le bienheureux Charles de Foucauld, de penser à Dieu en l'aimant. C'est cela la prière.

La prière du Notre Père, telle que Jésus nous l'enseigne est d'abord un mouvement d'espérance laissant à Dieu sa liberté d'agir. Qui sommes-nous en effet pour lui dire ce qu'il doit faire ? Nous voulons entrer dans son projet à Lui. La prière du Notre Père est aussi un mouvement de confiance. Nous croyons que Dieu veille sur nous. « *Ne cherchez donc pas ce que vous allez manger et boire ; ne soyez pas anxieux. Tout cela, les nations du monde le recherchent, mais votre Père sait que vous en avez besoin. Cherchez plutôt son Royaume, et cela vous sera donné par surcroît.* » (Lc 12, 29-31)

Prenons le temps aujourd'hui de prier le Père unis à tous ceux qui diront ces mêmes paroles.

Bonne journée

P. Mickaël